

# El Eco Toledano

Diario defensor de los intereses morales y materiales de Toledo y su provincia.

Director:  
**Antonio Lago**

Redacción y Administración:  
Comercio, 12 (Imprenta Moderna)

Propietario:  
**Antonio Garijo**

## Imprenta, Librería y Objetos de Escritorio de A. Garijo, Comercio, 12.

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos.—Esquelas de defunción, desde 6,50 pesetas el 100.

Impresos para Ayuntamientos y Juzgados municipales.—Menaje para Escuelas.

## El Centenario del Greco.

Bajo la presidencia del Gobernador civil, se reunió anteayer la Comisión provincial de Monumentos, para comenzar la organización de las fiestas con que ha de conmemorar Toledo el Centenario del Greco.

La subcomisión designada al objeto de estudiar los medios de llevar á cabo la feliz iniciativa del ilustradísimo Catedrático Sr. San Román, explicó sus propósitos en breves términos.

Se acordó invitar al Ayuntamiento, Diputación, Centros docentes, Prensa y demás entidades locales, para que cada uno de ellos designe un representante, á fin de constituir una Comisión organizadora que, con la ponencia ó subcomisión nombrada por la provincial de Monumentos, realice los trabajos necesarios.

Más tarde se recabará el apoyo de los Senadores y Diputados de la provincia.

También se solicitará el concurso de determinadas personalidades, bien significadas por su devoción al Greco.

La culta personalidad que ha iniciado tan brillante idea; la ilustre Corporación que la aplaude y la secunda tan amorosamente, y los primeros recursos que se utilizan para alcanzar la realidad, son excelentes garantías del éxito del proyecto.

El nombre del Greco evoca admiración en todos los pueblos cultos; por tanto, el homenaje que ofrezcamos al excelso pintor de Creta, atraerá á nuestro recinto al mundo civilizado.

Supuesto que los iniciadores no han hecho más que recoger los anhelos de los amantes del arte pictórico, ocioso es decir que al servicio del proyecto pondrán incondicionalmente sus entusiasmos y sus medios valiosísimos aquellos fervorosos artistas é insignes próceres, que, como el Marqués de la Vega Inclán, consagran, algunos hasta una buena parte de su fortuna, al culto, que no ya solamente á la admiración, de tales soberanos del pincel. Pero también es necesario, antes en provecho de la ciudad que en beneficio de los organizadores del homenaje—si este natural egoísmo no merece reproche—que el vecindario

toledano rivalice en energías, en entusiasmos y en facilidades de todo linaje, para el mejor resultado del propósito. Porque si la organización carece del concurso decisivo del pueblo, el éxito de aquélla, que, de cualquier modo, será de gran resonancia, corresponderá únicamente á quienes organicen la conmemoración del Centenario; de otra forma, correspondería, no sólo á unos cuantos beneméritos del saber, pero además, de primordial manera, á la masa popular de Toledo, de cuya cultura, de cuya veneración al arte, de cuyo fervor por los príncipes del arte que nos dan mundial nombradía con las maravillas de su ingenio, serán notorios aquellos mismos pueblos, procreadores de la europeización, que, por medio de sus mejores publicistas, han dado fe en cien ocasiones de cómo nuestra incultura determina la indiferencia con que contemplamos nuestras joyas históricas, el débil amor con que veneramos á nuestros paisanos esclarecidos y la poca cortesía con que agradecemos á los turistas sus visitas: lentas gotas de plata que serían de oro, si al esfuerzo de las pocas personalidades que laboran por el fomento del turismo en Toledo, se sumasen la voluntad del vecindario y el interés de sus representantes.

Ahora será el Greco; mañana, Cervantes; luego.... Lo principal, lo difícil, lo urgente es dar al traste con la morosidad que Toledo viene mostrando por tributar á sus hijos altísimos públicos homenajes de gratitud y devoción.

Por eso mismo, todos debemos ofrecer generosamente nuestros recursos, grandes ó pequeños, valiosos ó insignificantes, pecuniarios ó intelectuales, á la excelente idea de conmemorar en Toledo, de una manera decorosa, el Centenario del Greco; la cual conmemoración nos dará honra y dinero é inaugurará una nueva época en la vida de nuestra ciudad.

*Felipe Ayala*

## AYUNTAMIENTO

La sesión de anoche.

Fué celebrada en segunda convocatoria, bajo la presidencia del Alcalde Sr. Ledesma, con asistencia de los señores

Bueno, Ortiz, Peláez, Conde, Cano, Villarreal, De la Cuerda, Rodríguez, Guzmán, Arcal, Azuela, Medina, Moraleda, Muro y Pintado, y un escaso número de curiosos en los bancos destinados al público.

La sesión fué larga, muy larga, en cuanto al tiempo de duración, pero corta, muy corta, en resultados prácticos.

Después de un debate de cerca de dos horas, en el que intervinieron diferentes señores de los concurrentes, quedó acordado que el pliego de condiciones para la contratación del servicio de alumbrado público por medio de subasta, sea discutido con detenimiento y votado en definitiva por los Concejales en sesión secreta ó privada, el día de mañana, á las tres de su tarde, con el fin de poder ser presentado á la sanción oficial en la sesión próxima.

Quedó aplazada hasta la próxima sesión también, la discusión de la moción del Sr. Medina sobre inspección de substancias alimenticias y otras medidas sanitarias, no obstante haberse dado por presentada.

Fué aprobada en todas sus partes la moción del Sr. Ortiz, relacionada con el cobro de los recargos municipales.

Le fué concedida á D. Adoración Alonso la licencia que solicitaba para ejecutar obras en una finca de su propiedad.

El Ayuntamiento se dió por enterado de una comunicación del Sr. Gobernador civil, trasladando una resolución de la Superioridad en el asunto del célebre recurso dealzada que entablaron en el ejercicio anterior varios Concejales.

Igualmente se dieron por enterados de otro oficio de la misma autoridad, en el que se participa haberse concedido la excepción de subasta para sustituir el reloj de Zocodover.

Se concedió la autorización correspondiente para ejecutar obras á la Compañía de ferrocarriles de Madrid, Zaragoza y Alicante.

Se dieron por enterados, igualmente, de otros oficios expresando gracias á la Corporación algunos particulares, por honores recibidos.

La Corporación ve con agrado las gestiones de la Alcaldía, que determinaron un beneficioso resultado en lo relativo al concurso celebrado para adquisición de materiales de construcción para obras municipales.

## RUEGOS Y PREGUNTAS

El Sr. Cano, que se quiten los anuncios pegados en los muros de los monumentos históricos y artísticos, y con ésta son tres veces que formula el ruego.

El Sr. Muro, que lo que desea es relación general de los trabajadores que figuren en la lista de jornales, sea cual fuere su ocupación.

El Sr. Bueno, que presentará una moción para que tengamos música.

Y el Sr. Conde, que presentará otra para regularizar el servicio.... (no entendimos bien) pero nos parece que se metió con los vendedores ó puestos públicos.

Y esto.... fué lo más notable. No obstante, cuando abandonábamos el Palacio municipal, en compañía de Justito Villarreal, al que, desde su festiva ocurrencia, venimos dispensando á la salida de las sesiones cariñosísima manifestación, el reloj marcaba las once de la noche.

## El suceso de Polán.

## El amor, á navajazos.

Polán, 13.—He adquirido nuevos y exactos detalles del suceso ocurrido en esta villa hace unos días.

Mariano Carvajal Humanes, de veinticuatro años de edad, mantenía relaciones amorosas, desde el año 1908, con una joven de diecinueve, llamada Sagrario Rodríguez Ruiz.

Por fútiles motivos riñeron ambos hace una semana, y de común acuerdo dejaron las relaciones, devolviéndose recíprocamente los regalos que se habían hecho.

Muy pocos días después de esta ruptura, y aprovechando los buenos oficios de unos amigos suyos, Mariano quiso reanudar sus amores con Sagrario; pero ésta le hizo saber su resuelto propósito de no acceder jamás á ello.

Contrariado el referido individuo, y dispuesto á proseguir hablando á todo trance con Sagrario, el domingo último se proveyó de una navaja y fué en busca de su ex novia.

Casi al atardecer, hallóla en la calle del Barco.

Mariano reiteró sus deseos á Sagrario, y ésta volvió á insistir en que no quería seguir con él las relaciones.

—Te ha de pesar tu cabezonería— parece que repuso Mariano.

—Aunque me pese—replicó ella enérgicamente.

—Mira bien antes lo que vas á hacer y no me obligues á que cometa contigo cualquiera atrocidad!

—Pero ¿es que á la fuerza has de obligarme á que te siga queriendo?

—Ahora lo verás.

Y Mariano sacó entonces rápidamente la navaja y se abalanzó á Sagrario, asestandola puñaladas en la cabeza, cuello, manos y espalda, mientras blasfemaba, hasta que se dobló el arma, que era de poca consistencia.

Sagrario cayó á tierra bañada en sangre y pidiendo socorro á gritos, y el agresor se dió á la huida.

Las heridas con que resultó la víctima fueron seis: dos, en la cabeza; una, en el cuello; otra, en una mano, y dos, en la espalda.

Por fortuna, esas lesiones no son de mucha gravedad.

Mariano fué preso poco después; hoy será recluido en la cárcel de Toledo, á disposición del Juez instructor del partido.

Según el último parte del Médico de esta villa, el estado de la lesionada es bastante satisfactorio.

El suceso, que produjo impresión honda en los primeros momentos, sigue siendo la comidilla del vecindario.—*Corresponsal.*

## SUCEOS

## Entre los paisanos y los militares....

En la calle de las Tornerías ocurrió anoche un lamentable incidente entre un paisano, zapatero de oficio, y un alumno de la Academia de Infantería.

Por motivos que se ignoran, comenzaron á cuestionar á voces en la citada calle, y llegando á las manos, el alumno sacó el espadín y golpeó con él á su contendiente, hasta romper el arma en varios pedazos.

Entonces sacó también el paisano una cuchilla de su oficio, y se la arrojó al cadete, el cual se la devolvió con la misma violencia al zapatero.

Afortunadamente, la cuchilla no hirió á ninguna persona.

La intervención de quienes lo presenciaban evitó que la disputa tuviese mayores consecuencias.

## Para San José.

## Gran Novedad en Postales.

Antonio Garijo. Comercio, 12.

Teléfono 89.

## NOTICIAS

La ilustre y antigua Cofradía de Nuestra Señora de la Bastida y Santa Cruz celebrará su jubileo anual en los días 24 y 25 del corriente.

Las puertas de la ermita estarán abiertas desde las primeras vísperas del día de la Anunciación de Nuestra Señora, hasta la postura del sol, del mismo día, á fin de que los fieles puedan hacer en ella el Jubileo concedido á la misma por el Papa Paulo V.

La Misa de Comunión general será á las nueve de la mañana del 25.

En el día de ayer ha fallecido D. Santiago Donaire y Rodríguez.

A su desconsolada esposa, sobrino D. Isidoro y demás familia del finado, hacemos presente el testimonio de nuestro más sentido pésame.

Han comenzado las clases diurnas y nocturnas en la Escuela nacional de niños del primer distrito de esta ciudad, sita en la calle del Correo.

En breve se abrirán también las de Santa Isabel y San Juan de Dios, que, como la citada, se hallan clausuradas hace unos cuatro meses, á consecuencia de las obras que en ellas se han venido efectuando.

Para las próximas oposiciones de aspirantes á escribientes de la Diputación provincial, anunciadas en el Boletín Oficial con fecha 30 de Enero último, se han recibido 52 instancias en las oficinas de aquella Corporación.

Se proyecta la celebración de la fiesta del árbol en el pueblo de Calzada de Oropesa.

Muy pronto comenzará de una manera decisiva y diligente la construcción de la nueva estación ferroviaria de esta ciudad.

El próximo domingo se verificará en Esquivias el acto de izar la bandera nacional en la casa cuartel de la Guardia civil. La patriótica ceremonia será revestida de gran solemnidad.

## Faustino González, antiguo Agente de seguros de vida,

incendios y otros diversos ramos, ha fijado su residencia en la calle de Jardines, núm. 2 de la villa de Mora (Toledo).

Al nuevo domicilio de dicho señor pueden dirigirse sus numerosos asegurados y los que aspiren á serlo.

En nuestro número del próximo sábado terminará el cuento que venimos publicando bajo el título *De nuestro huerto*.

Como á pesar de los múltiples requerimientos que la Alcaldía viene haciendo á los dueños de los canes que discurren á sus anchas por la vía pública, para que sea pagado el impuesto correspondiente, esto no se lleva á efecto, tenemos entendido que en breve serán dictadas por dicha autoridad las oportunas órdenes, á fin de que se proceda á su recogida y matanza de perros por los medios acostumbrados.

Esta medida merece nuestra aprobación.

Hemos visto que se están abriendo las correspondientes cunetas de riego en el arbolado existente en los paseos comprendidos entre la Puerta de Visagra y la Fábrica Nacional.

Y también hemos visto, y nos complace hacerlo así constar, que el Alcalde, ejerciendo las funciones de *capataz*, sea el que inspeccione los trabajos como acostumbra á hacer con las demás obras que el Municipio realiza.

Sabemos que van muy adelantados los trabajos que para la organización de una función patriótica se están llevando á cabo por las personalidades que en la misma han de tomar parte, á requerimientos de la distinguida familia de nuestro Gobernador civil.

El domingo próximo es esperada en Toledo la visita de una caravana automovilista en la que, según nos informan, tomará parte significadísima personalidad de la buena sociedad madrileña.

En la sesión municipal de anoche, el Alcalde manifestó, á preguntas del Sr. Cano, que el reloj regalo de la Infanta Isabel, á que días pasados hacía referencia un colega local, se encuentra en poder de la Alcaldía, en calidad de depósito, sin que, por tanto, se haya extraviado.

Un vecino de la plaza de Don Fernando nos interesa llamemos la atención de la Alcaldía acerca de un precipicio que existe en el paseo de las Carreras de San Sebastián, y que ha sido producido por el arrastre de tierras con motivo del pasado temporal de lluvias, ofreciendo un inminente peligro para los transeuntes y carruajes que circulan por aquel sitio.

Según nos indican, ya tiene conocimiento de esta misma queja algún Sr. Concejal, á quien se hizo presente la necesidad de rellenar el barranco que han dejado al descubierto las aguas, con lo cual se conseguirá evitar que ocurran desgracias.

Como nuestro compañero Patiño trata la cuestión en lugar separado, nada decimos de una bronca mujeril que esta mañana presenciámos á la puerta del Palacio Arzobispal.

Entre los decretos que ayer firmó Su Majestad, figura uno nombrando Director de la Fábrica Nacional de esta ciudad, al Coronel D. Luis Hernando Espinosa.

Tenemos entendido que, en breve, ha de organizarse por la Inspección de primera enseñanza de esta provincia, con el elemento cultural de esta ciudad, una Asoci-

ción que ha de perseguir, como finalidad, dar conferencias de divulgación científica en los pueblos.

CUENTO

DE NUESTRO HUERTO

X

El día estaba asfixiante, como de Agosto, a las once de la mañana: un vaho se veía titilar sobre la tierra seca, haciendo dificultosa la respiración; las mulas y burros, que por medio de cuerdas ó cadenas arrastraban los troncos al camino, votaban indómitos con las narices abiertas, castigados también por moscas y tábanos. Los perros buscaban la sombra con la boca roja, abierta, y la lengua colgante por entre sus blancos colmillos.

Ya el sol se acercaba al zenit, y desde allí lanzaba sus rayos abrasadores sobre el bosque, cayendo á veces sobre las curtidas espaldas mal cubiertas, por las rasgadas camisas de nuestros leñadores, llenándolos de sudor, y caldeando sus cabezas descubiertas.

Sin decir palabra, sofocados y jadeantes, esgrimían el hacha, desjarretando con ella troncos y ramas, con saña verdadera; y tan enfrascados se encontraban en esta faena nuestros personajes, que no oyeron el toque de la cuerna, señal para la comida.

Ahora bien, analizando su labor se veía que el esfuerzo no correspondía al resultado. ¿Por qué? Raimundo estaba pensativo y preocupado; sus miradas furtivas y recelosas, dirigidas con frecuencia á Marcelo, lo demostraban claramente.

En cambio, Marcelo no veía ni miraba nada; maquinalmente daba golpes y más golpes, como si el ruido le abstrayera agradablemente y una idea fija le absorbiera toda su atención; sin duda alguna, podía decirse que no estaba en el trabajo; la falta de tino en los porrazos, y una excitación violenta, que se empeñaba en disimular, lo demostraban terminantemente; su corazón golpeaba contra la parte interna de su jaula torácica con fuerza desusada; sus sienes saltaban con violencia, y su cerebro, comprimido, parecía abismarse en un mar de esperanzas, que le brindaban goces desconocidos.

Una de las veces en que Raimundo, vigilante, observaba á Marcelo, notó como si hablase consigo mismo, á juzgar por los gestos ya dudosos, ya afirmativos que hacía; miró casualmente hacia donde estaban los demás, y los vió comiendo; entonces se dirigió á Marcelo, que seguía ensimismado, y le dijo con voz áspera sin poderlo remediar:

—Marcelo.  
Esta voz hizo en Marcelo el efecto de una descarga cerrada junto á él, y tal conmoción sintió en su cuerpo y en su espíritu, que no pareció sino que de pronto le arrancaron de otro lugar, colocándolo allí de golpe; por eso contestó atropellado con voz indomable:

—¿Qué..... quie, uxtex!  
—Te paese que comamox.  
—Güeno, contestó, poniéndose súbitamente rojo, bajando la cabeza y la vista al suelo.  
—Pox famox.  
—¡Amox!  
—Trae pa cá el coxtá con la merendera y la cuerna de las presas y las aseitunax.

—Y uxtex, ¿por qué no la trae?  
—¡Hombre! Si tiex peresa, ayá voy yo.  
Raimundo avanzó un poco amoscado hacia un árbol cercano, descolgó de un pitón ó rama seca su chaleco, y un costal atado por la boca, donde se notaba un bulto en cada uno de los cogujones; hecho esto se acercó con él muy ufano donde se encontraba Marcelo.

Una vez en el sitio elegido para comer, lo desató con gran ligereza; se sentó en el suelo; metió la mano dentro, y sacó una fiambrrera de corcho, que se apresuró á destapar; quitó para ello la hebilla y abrió la tapa tirando de la correa, viendo entonces que dentro no había otra cosa que dos cucharas de cuerno. Miró interrogativo á Marcelo, que volvió diligente el rostro, y dijo estupefacto:

—Pox, aquí, no hay na.

—¿Cómo ex eso?

—Pox como lo ex.

Otra vez metió la mano en el saco, cogió la cuerna del fiambre y las aceitunas; después, sacó una navajilla, la abrió con los dientes y clavó la punta de su hoja gastada en la tapa de corcho, apalancó sobre el borde, y con rapidez saltó la redaja, produciendo una pequeña detonación, miró dentro y dijo:

—Güeno, pex aquí..... aire tamién. Pox sabex que nox amox lusio.

—¿Cómo es eso?

—Anda..... ¿como ex eso? Pox como lo ex. Ahí lo tienex, mialo tú, avé si te alcanza..... máx la vixta. Anda, anda..... repetía Raimundo cada vez mas sarcástico.

—Pox y eso cómo á sío.

—Pox ya lo vex.

—Pox.....

—Güeno extá, hombre, trae el tuyo, que ahí vendrá el pan, si quiea, algo ex algo.

—Voy por él, dijo Marcelo todo azarado.

—Ahí lo tiene uxtex.

—No, sácalo tú..... ¿sabex?; yo ya he yevao el mío. Anda tú ahora.

Marcelo, mordiéndose los labios para no reirse, y temblándole las carnes, sacó del costal un lío, donde una tela de saco envolvía una merendera de corcho; con la cabeza baja, sin atreverse á nada, y más rojo que una amapola, dijo entre dientes, después de fingir enterarse que dentro no había nada:

—Cómo ex exto.

—Cómo ex exto..... cómo ex exto.....

Pox mu sensiyo, que hoy no comemox, ya lo vex.

—Pox..... exto.....

—¡Extó..... ex una bulrreta! ¿Tax enterao? No, deja que yo vaya á caaa, veráx, veráx exa como entra pol cuerda herecha. No..... si no hay mejó cosa que á burro tonto jarriero loco.....

—Pox..... será..... olvió.....

—Olvío..... olvió, güeno extáa.....

—Pox abée.....

—¡Pox, señó..... ya..... amox acabao!

Raimundo se dirigió al tronco que estaba cortando, para descargar en él su mal humor, dando trastazos con el hacha. Marcelo, sin atreverse á decir nada, ni saber qué hacer, con la cabeza baja, y el cerebro paralizado, por sugestión casi, de ver á Raimundo, hizo lo mismo, comenzando á porracear sobre los troncos que dividía antes.

C. Y G. A.

(Continuará.)

Toledo 7-III-912.

SIN PAN!

Ha ocurrido esta mañana una cosa muy galana y que es digna de contar. Pasaba yo bien despacio por el Arco de Palacio y ruido llégué á escuchar.

Un enorme torbellino de ganado femenino y de aspecto original, armando soberbio cisma, gritaba á la puerta misma del Palacio Arzobispal.

Sabido es que su Eminencia, hombre de recta conciencia é intachable probidad, con intención muy piadosa y con mano generosa ejerce la caridad.

Con inteligencia y arte, todos los jueves, reparte un buen pedazo de pan, á las que hay necesitadas, á los pobres desgraciados que á solicitarlo van.

Pues bien: por cierto puntillo de que sí á tí el panecillo te lo dan mejor que á mí; por si el mío está quemado y el tuyo mejor tostado, ¿qué jaleo se armó allí!

Los panecillos rodaban y las hembras se agarraban gritando á más no poder, y los hábiles chíquillos, cogiendo los panecillos, apretaban á correr.

Y mientras unas, furiosas, enseñaron ciertas cosas con desenvuelto ademán, otras varias heroínas se fueron de allí, mohínas, ¡sin el moño y sin el pan! ¡Rataplán!

I. PATIÑO.

CARNICERÍA Y SALCHICHERÍA DE

EUGENIO MARTÍN

Cuatro Calles, 9, teléfono 76

Toledo.

Precios de los artículos que se expenden en esta casa:

	Pesetas.
Vaca (kilo).....	2,50
Falda de id. (id.).....	2,00
Ternera (id.).....	3,00
Cordero (id.).....	1,80
Chuletas de id. (id.).....	2,00
Cordero de segunda (id.).....	1,50
Tocino añejo (id.).....	2,50
Idem saladillo (id.).....	2,00
Jamón añejo (id.).....	4,00
Idem saladillo (id.).....	3,00

INTERESANTE

Clases á domicilio: de Cálculos mercantiles, Ortografía práctica, Teneduría de libros (Partida doble), Sistema práctico, rápido y sencillo.

Se admiten toda clase de Contabilidades y Administraciones de casas de Comercio y particulares.

Informes en la Administración de este periódico.



## NEURASTENIA, ANEMIA Y DEBILIDAD GENERAL

SU CURACIÓN CON EL

### "MIOGENOL," DEL Dr. M. CALDEIRO

SALUD—FUERZA—VIGOR

Tónico reconstituyente á base de Nucleógeno y Arrhenal.—Remedio soberano para el AGOTAMIENTO DE LOS NERVIOS, CONVALESCENCIAS, ENFLAQUECIMIENTO, ANEMIA, TISIS, INSOMNIOS, PARALISIS, VERTIGOS, TRABAJOS ANORMALES, etc.

El MIOGENOL se abre paso por sus propios méritos y es recetado por los médicos más eminentes del mundo. Los maravillosos efectos que el MIOGENOL produce en el organismo, le han reservado un lugar preeminente en el rango de los medicamentos consagrados á restaurar la energía y la fuerza vital.

Entre los medicamentos de su espacio, el MIOGENOL es el que reporta mayores beneficios, por ser un fortificante seguro y eficaz que igualmente opera en los jóvenes que en los ancianos.—MIOGENOL no ataca los órganos digestivos sino por el contrario, es un gran estimulante.

El MIOGENOL tonifica, el MIOGENOL fortifica, el MIOGENOL evita la inflamación de las piernas, el MIOGENOL evita los vértigos y mareos.

De venta en las Farmacias de los Sres. D. Joaquín Cabello y D. José María de los Santos.

EL ECO TOLEDANO no se vende al público más que en casa de su propietario Sr. Garijo, Zocodover, 10, y en la Administración, Comercio, 12, al precio de 10 céntimos número corriente y 25 atrasado.



Gutenberg, Imprenta Moderna

Papelería y Objetos de Escritorio

DE

ANTONIO GARIJO

==== Calle del Comercio, núm. 12 — TOLEDO — Teléfono 89. ====

Modelación para Ayuntamientos y Juzgados municipales.

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos.

Esquelas de defunción desde 6,50 el 100.

Material de oficinas.

## Zapatería.

Calzado de todas clases á precios económicos.

ARAQUE

Comercio, 30, TOLEDO

Sr. Secretario del Ayuntamiento de

## NOMENCLÁTOR

de los pueblos de la provincia de Toledo á 0,50 pesetas

en la Imprenta Moderna.

## Librería de Antonio Garijo

12, Comercio, 12.—Toledo.

Plantas artificiales, flores y aprestos. Últimos modelos en Bolsillos para señora, y carteras y pitilleras para caballero.

## SUBASTAS

El día 20 del actual Marzo, á las once, se subasta en el Juzgado de Primera Instancia de esta ciudad (calle de Santa Isabel), una caja registradora «National» moderna, por el precio de 1.237,50 pesetas.

Se puede hacer proposición por 825 pesetas.

El día 10 de Abril próximo, á las once, las casas núms. 15 y 17 de la calle de San Marcos y Juego de Pelota ó solar adyacente á esta última. Tipo de subasta 6.100 y 11.500 pesetas, respectivamente, admitiéndose proposiciones por las dos terceras partes.

## ANUNCIO

Por ausentarse su dueño, se vende una alcoba de matrimonio, casi nueva, completa y por separado.

Horas de verlo: de 4 á 6. Hombre de Palo, núm. 13.

## EMULSIÓN PRADA DE ACEITE de RICINO

Los niños la toman como si fuera leche. Los adultos no notan el aceite. Combate el estreñimiento y enfermedades derivativas de éste.

Depósitos en Toledo: Farmacia de J. M. de los Santos y la de Lozano.

PRECIO: 1,50 PTAS.

## Faustino Vega

RESTAURANT

Barrio Rey, 9.—Tel.º 201

TOLEDO

Especialidad en asados, perdices y paellas

Precios económicos.